



An alle
Mitglieder
der Arbeitsgemeinschaft Donauländer

ARBEITSGEMEINSCHAFT
DONAULÄNDER
PRACOVNÍ SPOLEČENSTVÍ
PODUNAJSKÝCH ZEMÍ
PRACOVNÉ SPOLOČENSTVO
PODUNAJSKÝCH KRAJÍN
DUNAMENTI TARTOMÁNYOK
MUNKAKÖZÖSSÉGE
RADNA ZAJEDNICA
PODUNAVSKIH REGIJA
RADNA ZAJEDNICA
PODUNAVSKIH ZEMALJA
COMUNITATEA DE LUCRU
A STATELOR DUNĂRENE
РАБОТНА ОБШНОСТ
ДУНАВСКИ СТРАНИ
РОБОЧА СПІВДРУЖНІСТЬ
ПРИДУНАЙСЬКИХ КРАЇН

10. November 2016

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder!

Im Einvernehmen mit dem Vorsitz Kreis Bratislava und Kreis Trnava dürfen wir Sie herzlich zur

26. Sitzung der Arbeitsgruppe der Leitenden Beamten der ARGE Donauländer
am **1. Dezember 2016, Beginn 10.30 Uhr** nach **Bratislava** einladen und legen den Tagesordnungsvorschlag bei.

Der Rat der Donaustädte und –regionen wird über seine Beratungen am 3. November 2016 in Bratislava ebenfalls berichten.

Sobald der Vorsitz den genauen Sitzungsort bekanntgegeben hat, informieren wir sofort darüber.

Im Generalsekretariat warten wir auch noch auf die Protokolle und Beschlussempfehlungen der Sitzungen der Arbeitskreise am 2. und 3. November 2016 in Bratislava.

Wenn diese Dokumente einlangen, werden die gesamten Tagungsunterlagen auf der Homepage <http://www.noe.gv.at/Politik-Verwaltung/Internationales-Europa/ARGE-Donaulaender.html> zu finden sein.

Bitte senden Sie das Anmeldeformular bis **18. November 2016** an uns zurück, um die weiteren Veranlassungen mit dem Vorsitz treffen zu können.

Mit der Bitte um sichere Teilnahme!

Mit freundlichen Grüßen

UNOFFICIAL TRANSLATION FROM GERMAN!

Ladies and Gentlemen,
dear Members!

In agreement with the presidency Bratislava Self-Governing Region and Trnava Self-Governing Region (SK) we kindly invite you to the **26th Meeting of the Working Group of Senior Officials of the Working Community of the Danube Regions** on **1 December 2016**, beginning **10.30 a.m.** in **Bratislava**. The draft agenda is enclosed.

The Council of the Danube Cities and Regions will also report about the consultations in Bratislava on 3 November 2016.

As soon as the presidency has announced the exact place of the meeting, we will inform you immediately.

The General Secretariat is waiting for the minutes and decisions of the Working Group Meetings on 2 and 3 November 2016 in Bratislava.

As soon as these documents are received, the conference documents will be available on the homepage <http://www.noe.gv.at/Politik-Verwaltung/Internationales-Europa/ARGE-Donaulaender.html>.

Please return the registration form till **18 November 2016** in order to be able to make the further causes with the presidency.

With the request for safe participation!

Best regards,

Dr. S e i f
Landesamtsdirektor
Vorsitzender der Arbeitsgruppe
der Leitenden Beamten

d e M a r t i n
Generalsekretär